



学校だより

ウェブページURL : <http://www2.sendai-c.ed.jp/~nisitaga/>

秋まっさかり！

2学期がスタートして早2週間。秋休みにリフレッシュした子供たちは、現在「ポプラ音楽会」に向けて全力で練習に励んでいます。体育館を始め、特別教室は通常とは違う学年割り当てをしており、毎時間どこかの学年が、すばらしい演奏や歌声を響かせ、日一日と完成度が高まっています。「ポプラ音楽会」保護者公開日(11/10)には、子供たちの練習の成果をご覧いただければと思います。



11月は、全市一斉に「いじめ防止『きずな』キャンペーン」を行います。本校でも児童面談を始め、いじめ防止に向けて様々な取組をすることにしています。

最後になりましたが、日頃の本校教育活動へのご理解に感謝申し上げますとともに、今後ともご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

11月の主な行事予定



- 1日(木) いじめ防止『きずな』キャンペーン
～30日(金)
- 2年：校外学習(科学館) ※弁当
- 2日(金) 4年：「心のバリアフリー事業」
(宮城MAX様来校)
- PTA役員会(9:30)
- ポプラ音楽会係児童打合せ 15:30
- 5日(月) 1～4年, 6年5校時限
5年：音楽会準備6校時限
体育館施設開放中止(～11/10午後)
- 6日(火) ポプラ音楽会児童公開日
SC来校日 ありがとうございます
- PTA学年部による奉仕活動(校舎内等清掃)
- 7日(水) あいさつ運動(6の1, 3の1)
特別タイム4校時限(給食あり)
- 8日(木) 花いっぱい運動(緑化委員会・PTA)
- 9日(金) 防犯子どもを守ろうデー
6年：ポプラ音楽会準備
- 10日(土) ポプラ音楽会保護者公開日 
特別タイム4校時限(給食なし)
- 11日(日) PTAフェスティバル
- 12日(月) 振替休業日
- 13日(火) 5年：就学時健康診断係児童打合せ
- 14日(水) 就学時健康診断 
全学年3校時限(給食なし)
社会学級家庭科室清掃
- 15日(木) 5年：理科特別授業(土の持つはたらきを学ぼう！)
※社会人講師：応用地質株式会社様
SC来校日

- 16日(金) PTA運営委員会9:30
11月集金日
※11月は、ポプラ音楽会等の関係で集金日がいつもと異なります。
- 19日(月) 読書週間(～11/22) 
クラブ活動
- 20日(火) クラブ活動紹介①(給食時校内放送にて)
SC来校日
TV朝会(読書週間について)
読書イベント(1, 2年) 業間・昼休み
かしわ：社会学級音楽に触れ合う会
- 21日(水) あいさつ運動(6の2, 3の2)
クラブ活動紹介②(給食時校内放送にて)
読書イベント(3, 4年) 業間・昼休み
- 22日(木) 4年「心のバリアフリー事業」
(仙台ガブリエリ・プラス様来校)
クラブ活動紹介③(給食時校内放送にて)
SC, ALT来校日 児童面談①
読書イベント(5, 6年) 業間・昼休み
- 26日(月) クラブ活動
※3年：クラブ活動見学会(6校時限)
- 27日(火) 3年5校時限 児童面談②
6年：西多賀中職場体験発表会
- 28日(水) あいさつ運動(6の3, 3の3) 代表委員会
- 29日(木) 授業参観・教育懇談会(4～6年, けやき)
※全校5校時限
- 30日(金) 4年：出前授業ブックトーク 
6年：薬物乱用防止教室
- 12月
5日(水) 授業参観・教育懇談会(1～3年, かしわ)
※全校5校時限

♣教育実習 10月15日～11月9日♣

現在4年3組において、尚絅学院大学の学生が教育実習を行っており、元気はつらつと児童に接しています。様々な学年・学校行事にも参加し、学級では授業や指導を行います。保護者の皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。

また、先週1週間、尚絅学院大学から栄養教諭実習に学生が来ていました。ご協力ありがとうございました。

♣学生サポートスタッフ♣

10月23日から、宮城教育大学4年の学生が「学生サポートスタッフ」として、週1回程度来校しています。しばらくは、5年生の各クラスを中心に、各教科の指導補助などをします。他の学年のサポートにも入る予定です。

♣♣5年：野外活動♣♣

10月16日(火)、17日(水)とオーエンス泉岳自然ふれあい館に、5年生が野外活動に行ってきました。2日間とも天気に恵まれ、すべてのスケジュールを予定通り行うことができました。

泉ヶ岳登山では、頂上まで皆で声を掛け、励まし合いながら登頂しました。キャンプファイヤーでは、静かな雰囲気の中で火を点火した後は、皆でダンスやゲーム、歌などで思いっきり楽しみました。野外炊飯では、グループ全員で協力して、カレーライスを作りました。飯ごうで炊いたご飯も絶妙の出来上がりでした。この1泊2日の集団活動を通して、お互いに助け合うことや一人一人が責任をきちんと果たすことの大切さについて、学ぶことができたことと思います。



♣♣いじめ防止「きずな」キャンペーン ～きみたちは ずっと なかま～ ♣♣

仙台市教育委員会では、いじめ防止対策を最優先課題として取り組んでおり、全ての児童生徒が安心・安全に学校生活を過ごすことができるよう、5月に引き続き、11月にも全市一斉にキャンペーンを実施します。本校でも下記のような取組をすることにしています。御家庭においても、いじめは決して許されない行為であることについて、お子様と話題にしてください。



○期間

平成30年11月1日(木)～11月30日(金)

○取組の内容

- ①いじめ実態把握調査(11/9 配付)
- ②実態把握調査に基づく児童面談(11月～12月)
- ③道徳や学級活動等の時間でいじめ防止について考える授業
- ④いじめ防止「きずな」宣言シートを使用しての振り返り
- ⑤児童会で決めた行動宣言の振り返り
- ⑥小中連携の取組

・西多賀中学校区いじめ防止標語コンクールへの参加

♣♣仙台市教育委員会 Web ページによるお知らせ♣♣



各ご家庭へより周知を図りやすくするため、仙台市教育委員会が承認したイベント及び作品募集等の案内を、10月17日より仙台市教育委員会 Web ページに公開しています。本校 Web ページのトップページに、仙台市教育委員会 Web ページへのリンクを貼りましたのでこちらからもご覧になることができます。教育委員会のイベント・作品募集等については Web のみのイベント案内もあるそうです。

こちらをクリック

♣♣転居等に伴う転出についてのお願い♣♣

転居等で転出のご予定がある場合には、速やかに担任を通してご連絡をお願いいたします。特に、現2年生と現3年生は、クラス数の増減に関わるぎりぎりの人数となっていますので、ご協力をお願いいたします。

今月の学校ブログから (学校ブログ日々更新中!!)

先生方の校内勉強会(道徳) (10月3日)

西多賀小では、先生方が、今年から教科になった「道徳科」の授業の教え方について勉強しています。6月の4年生の研究授業に続いて、今日は1年生の先生が授業を行い、全教員で放課後に検討会を持ちました。

あたたかい心が育つようにするために、子供たちにより深く考えさせる道徳の時間になるよう今後も教え方の勉強をしていきます。



5年生稲刈り! (10月4日)

今日は、5年生が社会科と総合的な学習の校外学習として稲刈りをしてきました。さわやかな秋晴れの下、絶好の稲刈り日和でした。黄金色に広がった田んぼには、たくさんの稲穂が実っていました。

稲刈りも5月に田植えでお世話になった、JA仙台青年部西多賀支部の皆さんに教えていただきました。最初は、現在行われているコンバインを使ってデモンストレーションをしていただきました。その後、昔ながらの手刈りの方法で稲を刈っていきました。始めは、力の入れ加減などとまどっている子もいましたが、すぐに鎌の使い方に慣れ、ザクザクと気持ちよく稲を刈っていきました。

稲は、乾燥・脱穀・精米をしていただき、子供たちが頂戴することになります。ご協力いただいたJA仙台青年部西多賀支部の皆さん、ありがとうございました。



2学期始業式 (10月11日)

今日は、2学期の始業式でした。校長先生から「自分のめあてを決めて、一日一日を大切にしましょう。」「人と比べず、明日の自分が今日の自分よりも少しだけ輝くように毎日頑張ってください。」というお話がありました。

校長先生のお話の次に、2学期の目当てを3年生の代表児童が発表したので紹介します。

「ぼくが、2学期でかンぱりたい事は三つあります。一つ目は、国語です。とくに、漢字は2年生までに習った漢字よりも部首や成り立ち、画数の多い漢字をたくさん習いました。2学期になると、もっともっとむずかしくなって、たくさんの漢字を習うと思うので、学校や家で漢字の勉強をいっぱいしていきたいです。

二つ目は、体育です。体育は好きな科目ですが、体がかたかったり、あく力が弱かったりと苦手なところもあります。マット運動では、足を曲げずに、開きやく後てんやとう立をしたいです。今、活動している野球にも生かしていきたいです。

三つ目は、音楽です。11月に行われるポプラ音楽会で、ぼくはリコーダーをやります。リコーダーはひけるけれど、きれいな音色を出すのはあまりとくいではないので、がんばっていきたいです。

2学期は、1学期よりも、もっともっとがんばってきたいです。」



防犯子どもを守ろうデー（10月12日）

今日は、秋休み明け最初の全市一斉の「防犯子どもを守ろうデー」でした。今回も、PTA本部・学年委員の方々と学校の職員が校門や通学路など数か所に立って、子供たちに声掛けをしました。

気持ちのよい挨拶と安全な登下校ができるよう、学校、保護者・地域の方々が連携して子供たちを見守っていきたいと思います。



栄養教育実習生の研究授業がありました（10月18日）

10月15日から1週間の予定で栄養教諭実習生が来ています。今日は、1年2組で、食に関する指導についての研究授業を行いました。「好き嫌いしないでたべよう」という内容の学級活動の学習で、3食品群の働きを知ること

で、好き嫌いをしないで、食事をしようとする意欲を高めることがねらいです。子供たちは、今日の給食の献立を例に、黒板に貼った「食材カード」をグループ分けしながら、給食では、栄養のバランスよく食材が使われていることに気付いていました。まとめでは、「好き嫌いしないで食べようと思います。」などとそれぞれ感想を書いていました。



1年生校外学習「八木山動物公園・野草園」（10月19日）

今日は、1年生が八木山動物公園と野草園に野外活動に行きました。動物園では、班で決めた動物を見て回りました。「ペンギンが整列していたよ。」「チンパンジーがね…。」などと大喜びでした。

野草園で、おいしいお弁当を食べた後は、鬼ごっこをしたり、ゴロンゴロンと坂道を転げ回ったりして遊びました。「楽しかった!」「また来たい!」と大満足の一日となりました。



クラブ活動（10月22日）

今日は、クラブ活動7回目。天気も良く、外での活動も予定通り行えました。活動の様子です。

- ・屋外競技（校庭をいっぱいを使って鬼ごっこ）
- ・屋内競技（バスケットの練習と試合）
- ・卓球（チームに分かれて練習と試合）
- ・バドミントン（トーナメント戦に向けて練習）
- ・ダンス（クラブ発表会へ向けて E-girls のラブクイーンの練習）
- ・室内ゲーム（ボードゲームやカードゲーム）
- ・マンガイラスト（クラブ紹介の話し合い）
- ・理科実験（ろうそく作り）
- ・パソコン（パソコンで下敷き作り）
- ・手芸（指編みでマフラー作り）
- ・工作（折り染め）
- ・音楽（リコーダーの練習）

